

# Sun shine!

令和8年1月30日（金）  
さいたま市立浦和大里小学校  
第3学年 学年だよりNo.10

暦の上では立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。寒さの中でも子どもたちは毎日元気に外遊びをしています。引き続き、手洗い、うがいを呼びかけながら、元気に過ごせるように気を付けていきたいです。

充実した校外学習が終わり、いよいよ本格的な1年間のまとめの時期に入ります。担任一同力を尽くしてまいります。ご家庭でも健康面や安全面、学習面へのお声かけをどうぞよろしくお願ひいたします。

## 2月の学習予定

国語	十二支と月の呼び名 おにたのぼうし ちいきの行事
社会	かわる道具とくらし 市のうつりかわり
算数	□を使って場面を式に表そうかけ算の筆算 倍の計算
理科	じしゃくにつけよう つくってあそぼう
音楽	音楽のききどころ
図工	けずってつけてわたしたちの形 ためしてあそんでマグネット
体育	多様な動き ペース走 小型ハードル
道徳	花さき山 手伝う心 タンタンゴはパパふたり 公園のひみつ
G・S	キャラクターの魅力を伝えよう ふるさとを知ろう
総合	アルソミトラ飛行機でバイオミミクリーに挑戦しよう

## お知らせとお願い

### ☆クラブ見学について

2月18日（水）は、クラブ見学を行うため下校時刻が変わります。来年度からの実施に向けて、各クラブの活動を見て回ります。

当日は、クラブ見学（14：30～15：15）後、下校指導を行い、15：30ごろ下校の予定です。変更がある際は、改めてお知らせいたします。

### ☆授業参観・懇談会について

2月26日（木）5時間目に授業参観を、14：40より懇談会を行います。4年生への進級に向けて、今年1年の頑張りや成長についてお話しします。よろしくお願ひします。

## 1月の活動の様子



社会科の学習では、洗濯板を使用し洗濯をし、昔のくらしを体験しました。「冷たい！」「腕が疲れる…」といった感想のほかに、「今は便利になったね！」と昔と今の違いについても考えていきました。

また、タブレットを用いて昔のくらしに使われていた道具を調べてプリントにまとめました。  
「こんな道具があったんだ！」「どうやって使うんだろう…」と興味津々でした。



1月8日（水）にはじめての書きぞのの競書会が行われました。

全員がこれまでの練習の成果を発揮し、力強い「こうま」を書き上げていました。